



**Nombre de alumno: Jesus Esquivel
Jimenez Saragos**

**Nombre del profesor: Mvz Guillermo
Montesinos Moguel**

**Nombre del trabajo: 5 Libertades de los
animales en nuestro contexto social**

Materia: Etica y Bioetica Veterinaria

Grado: 8°

Grupo: Medicina Veterinaria y Zootecnia

LAS 5 LIBERTADES DE LOS ANIMALES EN NUESTRO CONTEXTO SOCIAL

El concepto de "bienestar animal", se refiere al estado del animal y al modo en que afronta las condiciones de su entorno. En la que ellos sean libres de expresar su comportamiento, para que mantengamos el bienestar de los animales es necesario que se prevengan enfermedades y que se administren tratamientos adecuados.

En la actualidad, los animales enfrentan numerosas problemáticas en lo que respecta a la aplicación de sus libertades ya que no dejamos que ellos actúen normal o demuestren su comportamiento, obligándolos a que se comporten como nosotros queremos y ahí interferimos sobre sus libertades. A lo largo de la historia, los seres humanos han ejercido un poder dominante sobre los animales, utilizándolos para su beneficio propio sin tener en cuenta sus derechos ni bienestar tratándolo como si no sufrieran o sienten. A pesar de que en las últimas décadas ha habido avances en la legislación y conciencia social para que se respeten los derechos de los animales, aún persisten situaciones de abuso y explotación que ponen en peligro su bienestar, ya que nosotros como personas no concientizamos y no hacemos caso que los animales también tienen derecho y que ellos deben de ser tratados con dignidad y respeto.

Es importante destacar que la mayoría de los animales son criados en condiciones de hacinamiento y sufrimiento en granjas industriales, donde son sometidos a mutilaciones, inseminaciones forzadas y condiciones insalubres. Estas prácticas violan sus libertades individuales y los privan de una vida digna y natural donde generan malos tratos y una mala alimentación, generando estrés o presentando problemas en su anatomía que en su caso pueda causar la muerte. Además, los animales destinados a la industria alimentaria son tratados como meros productos sin consideración a sus necesidades físicas y emocionales, lo que demuestra una falta de respeto hacia su integridad como seres vivos. Debemos de actuar de una buena manera, como en el sacrificio seguir los protocolos para que el animal no sufra y sea una muerte digna y rápida.

Por otro lado, la explotación de animales con fines de entretenimiento, como lo son circos, zoológicos y corridas de toros, sigue siendo una realidad en muchos países, donde los animales son forzados a realizar actos y exhibiciones en contra de su voluntad donde generamos violencia y en su caso incluso la muerte. Estas prácticas atentan contra su bienestar físico y psicológico, ignorando su derecho a vivir en un ambiente libre de sufrimiento y explotación, y causando lesiones al animal o en su caso puede responder con agresividad al dueño o personas que estén cerca por el temor al verlos. Es necesario un cambio de mentalidad y una mayor conciencia sobre la importancia de respetar y proteger las libertades de los animales en todas las esferas de la sociedad.

La situación actual de los animales en la aplicación de sus libertades sigue siendo preocupante, a pesar de los avances en materia de protección animal. Es fundamental promover una cultura de respeto y consideración hacia los seres sintientes, reconociendo sus derechos y velando por su bienestar en todas las actividades humanas. Solo a través de un compromiso colectivo y acciones concretas de los derechos de los animales podremos garantizar un mundo más justo y equitativo para todas las especies, y así evitaremos menos extinción en los animales ya que al cambiar su hábitat estamos interfiriendo en estrés y muerte por la captura.